

Nombre del alumno: LIMBERG ALBORES MONTOYA

**Nombre del profesor: REYNALDO FRANCISCO
MANUEL**

Nombre del trabajo: CUADRO SINOPTICO UNIDAD 3

Materia: MACROECONOMIA

Grado: 6to. CUATRIMESTRE

Grupo: LAEN -A13

Unidad 3

3.1 Políticas económicas y entorno de los negocios

La economía mexicana es necesario tener como marco de referencia la evolución macroeconómica de México durante el periodo 1950-2000.

Marco político-económico de México.

Bases teóricas

El gasto del gobierno se divide en tres grandes categorías, a saber: compra de bienes y servicios, pagos de transferencias a las familias y pago de intereses.

La política fiscal en opinión del economista Méndez Morales es el conjunto de instrumentos y medidas que toma el Estado con el objeto de recaudar los ingresos necesarios para realizar las funciones que le ayuden a cumplir los objetivos de la política económica general.

Política fiscal

- Obtener los impuestos, derechos, productos y aprovechamientos
- Otorgar estímulos fiscales a las actividades económicas
- Proporcionar estímulos y subsidios a las actividades prioritarias
- Regular, coordinar y controlar los servicios de la Tesorería de la Federación.
- Administrar y controlar el endeudamiento público interno y externo.
- Establecer, revisar, controlar y en su caso modificar los precios.

Unidad 3

3.1 Políticas económicas y entorno de los negocios

Política monetaria y crediticia.

La política monetaria y crediticia forma parte de la política económica general y financiera en particular, y esta constituida por el conjunto de medidas e instrumentos que aplica el Estado con el objeto de regular y controlar el sistema monetario y crediticio de un país.

Los aspectos que comprende la política monetaria son los siguientes:

- La oferta monetaria o volumen de dinero.
- El tipo de cambio.
- El tipo de interés bancario.
- El volumen del crédito.
- El costo del dinero.
- La capacidad de pago del dinero.

Tipos de dinero

- Circulante.
- Depósitos

Demanda monetaria

- Demanda transaccional.
- Demanda precautoria.
- Demanda especulativa.

3.2 El ciclo económico de una empresa

Teorías de las crisis

La teoría marxista de la crisis Recordarás que desde los fisiócratas se hablaba de rendimientos decrecientes en la fertilidad de la tierra que provocaban una disminución progresiva de la productividad y que luego los subjetivistas utilizaron la misma idea de rendimientos decrecientes y la ampliaron al trabajo y al capital.

Unidad 3

3.2 El ciclo económico de una empresa

El concepto de crisis en otras corrientes de pensamiento económico

La corriente keynesiana tampoco abordó el problema de la crisis, sino el de las políticas anticíclicas, merced a las cuales, por medio de la inversión y el gasto público al cual se le atribuyen efectos multiplicadores, se intenta neutralizar el período depresivo del ciclo y retornar al crecimiento.

La situación actual

Una de las modernas escuelas de pensamiento, el regulacionismo francés encabezado por Michael Aglieta, Lipietz, de Berniz, etc. Propone una completa reforma de las instituciones a fin de —controlar y regularll el funcionamiento del capital financiero, al cual consideran como uno de los principales generadores de inestabilidad.